

SEÑOR RUIZ-GIMENEZ

**«ES POSIBLE
COINCIDENCIAS
HIBRIDAS ENTRE
EXTREMA DERECHA
Y EXTREMA
IZQUIERDA»**

«Intuitivamente, todos creemos que hay una conspiración», ha dicho don Joaquín Ruiz-Giménez, en torno a los atentados registrados ayer en Madrid, que han costado la vida a tres agentes de las fuerzas del orden.

El señor Ruiz-Giménez suspendió por este motivo la conferencia que debía haber pronunciado ayer en Castellón, y, al dar cuenta de su decisión ante los informadores, pidió un minuto de silencio por las víctimas del terrorismo, que fue guardado respetuosamente por los asistentes puestos en pie.

Sobre su explicación a los atentados, dijo que es posible «que coincidencias híbridas y monstruosas pueden darse entre los extremos del abanico de las fuerzas sociales del país, que parecen coincidir en algo: en querer que nuestra nación no avance hacia fórmulas de libertad, igualdad y de convivencia democrática. Es rara la vez en que se va a dar un paso adelante, en que no se produce un hecho enormemente conflictivo».

Seguidamente, el señor Ruiz-Giménez dijo que «como cualquier otro hombre de la oposición democrática, reñero el no a la violencia, la seriedad y el continuar el esfuerzo para que no se frustre el deseo de la gran mayoría del pueblo español de llegar a una convivencia democrática».

«Sean unos u otros los hombres que mueran, me siento solidario del dolor de todos sus familiares y de los Cuerpos a los que pertenecen», dijo más adelante el señor Ruiz-Giménez, para terminar haciendo un llamamiento a la moderación por parte de todos. «Le pediría al Gobierno —dijo— que ejerciera la fortaleza, pero que a su vez autocontrole los posibles excesos en la represión, y, en correspondencia, pediría a los sectores de la oposición democrática que extremaran también el esfuerzo de superación de las irritaciones.»